

Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 7 de junio de 2021, 13:30hs. Reunión virtual

<https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxIQTVkaUxZdU9oUmpIOEFOQkZJdz09>

Presentes: Rafael Terra, Gonzalo Tejera, Cecilia Callejas, M° Noel Cabrera, Rodrigo Alonso Suárez, Leopoldo Agorio, Rodrigo Alonso Hauser.

Se invita a participar a: Agustin Spalvier, Ana Nova, Matías Valdés.

Se aprueba la solicitud de licencia de: Matilde Martínez.

0) Aprobación de acta de 24 de mayo. Se aprueba (7/7).

1) Actualización y seguimiento de temas varios:

a) Campaña de comunicación sobre acoso

Rafael Terra y Rodrigo Alonso Suárez comentan sobre lo que se viene hablando de este tema. La posibilidad de que desde ADFI se financie la extensión horaria a un comunicador grado 1 de 30 a 40 hs por 6 meses para que trabaje en la campaña con el seguimiento de la comisión multipartita que se ha conformado a estos efectos. Se habla que en principio hay acuerdo, sujeto al plan de trabajo que presente y a definir la modalidad de contratación (recibo, transferencia a Fing, etc). Se propone convocar a otra reunión con el gremio de estudiantes para informar lo resuelto y definir los asuntos pendientes de plan de trabajo y modalidad de contratación. Se aprueba (7/7).

b) Última entrega de canastas

Ana Nova y Agustin Spalvier integrantes de la comisión de solidaridad informan que la última entrega se realizó el 27/05 a los lugares que se venía ya colaborando con canastas y se incluyó alimentos para las ollas.

Facundo Benavides comunicó a la comisión que desde la intendencia de Canelones junto con AEBU se viene llevando a cabo la entrega de alimentos, los cuales son comprados a productores de la zona que cosechan los alimentos y se lo venden a un costo menor para que luego sean distribuidos por los lugares que más lo necesitan. Esta idea fue propuesta con el fin de que en un futuro cercano ADFI pueda colaborar de alguna u otra forma, aún no se tiene demasiada información. La directiva toma conocimiento del tema y queda a la espera de que la comisión tenga un acercamiento más concreto y con más información para poder resolver. (7/7)

En cuanto a la propuesta planteada en directivas anteriores de tener un vínculo más cercano con las ollas, yendo a cocinar a una de ellas, se ha postergado por no coincidencias en horarios, pero la idea sigue en pie. Se está abierto a que cualquier integrante de la directiva que quiera sumarse a colaborar, se lleva a cabo lunes y jueves en aprox. 3 horas donde se hace la merienda y cena. En cuanto se pueda concretar se hará una invitación abierta a todos los afiliados que deseen sumarse. Se queda a la espera (7/7).

Siendo las 14:00 hs Agustin Spalvier se retira de sala.

c) Contacto con comunicadoras por boletín.

Rodrigo Alonso Suárez junto con Rafael Terra se comunicaron con Florencia Daminiani haciendole un paneo general de lo que se quiere realizar desde ADFI. Ella estima que el trabajo sería en conjunto con su colega que se especializa más en el diseño de este tipo de boletín.

Quedamos a la espera del presupuesto. (7/7)

2) Proceso de preparación en FING para talleres previos y convención.

Al momento se tienen insumos algunos enviados por Rafael Terra y otros por Rodrigo Alonso Suárez. A nivel UdelaR tenemos el Informe de CDC-Rectoría 2020 sobre Posgrados UdelaR y el documento de trabajo de ADUR 2020 (en el cual varios puntos aún no tienen desarrollo). A nivel Fing, el informe de Posgrados 2019 y la propuesta de modificación de la Ordenanza de Posgrado elevada por Fing a la CAP central en 2013 luego de amplia consulta en la Facultad.

Matias Valdés informa sobre la creación de la La Asociación Uruguaya de Posgraduandas y Posgraduandos (AUPP). Se realizó un encuentro el sábado 5 de junio y el próximo sábado 12 se finaliza el primer el encuentro con esa segunda instancia. Informa que de aquí saldrán insumos de los cuales pueden ser tomados para el intercambio.

Esta en pie la propuesta de fijar una Asamblea entre los talleres que se realizarán 24 de julio y la convención del 21 de agosto. Se piensa que una buena idea es convocar a afiliados a participar de los talleres con una instancia de intercambio previo en Facultad. Se resuelve enviar email por la lista de adfi-info-l@ para convocar a todo el que quiera participar de dichos talleres. El email lo armará Rafael Terra junto con los insumos propuestos, será enviado primero a directiva para ser aprobado. Sea apueba (7/7)

3) Convocatoria y relanzamiento a Comisión de Asuntos Laborales

Partiendo del trabajo de la comisión en años anteriores, se resuelve realizar una nueva convocatoria a esta comisión para que, rescatando lo hecho, se enfoque en las realidades que se vienen de transición entre la virtualidad y la presencialidad en las distintas responsabilidades del trabajo docente. Matías Valdés se encargará de la redacción para convocar en nombre de directiva y de la comisión de asuntos laborales, se enviará el email por adfi-info-l@. Se aprueba (7/7),

4) Orden del día del Federal.

12.- Convención ADUR- Propuesta: fijar fecha Talleres el 24 de julio y Plenario el 21 de agosto.

Se plantea que nuestro delegado al Federal consulte sobre la idea general que se tiene para los talleres. Como se resolvió en el punto (2) desde ADFI se resuelve hacer una convocatoria abierta a todo afiliado que quiera participar de un grupo de trabajo para los talleres de ADUR, con la idea de generar una instancia previa en fing para ser charlado posteriormente en Asamblea y luego llevado a la convención. Se aprueba (7/7),

10.- Observatorio Luz Ibarburu.

Basándonos en lo resuelto en directivas anteriores, la transferencia de lo acordado ya fue realizada. Desde ADFI se lleva al Consejo Federal la información disponible sobre el funcionamiento del Observatorio y lo realizado hasta ahora. Se toma conocimiento (7/7)